



Garanti à vivre

communiqué

Lyon, 7 janvier 2020

CUISINES AVIVA OUVRE SON 91^{ÈME} MAGASIN À MELUN

L'enseigne Cuisines AvivA est fière d'annoncer l'ouverture de son 91^{ème} magasin, le 26 décembre à Melun. Il s'agit du 6^{ème} magasin dans la région lle-de-France.)



Avec l'ouverture de son 6ème magasin, Cuisines AvivA poursuit le développement de son réseau de franchises dans la région Ile-de-France. Il s'agit du 1er magasin implanté dans le département Seine-et-Marne.

Cuisines AvivA propose depuis plus de 20 ans des cuisines de haute qualité, fabriquées et assemblées en Allemagne, avec les cautions d'excellence et de robustesse propres aux certifications allemandes, toujours à des prix très accessibles.

« C'est une belle opportunité pour nous, avec l'arrivée du Grand Paris, d'implanter une enseigne Cuisines AvivA à Melun.

Cette ouverture est l'histoire de 2 entrepreneurs, Thibault et son associé Bryan, qui ouvrent leur second magasin en 4 mois après un démarrage exceptionnel de leur 1er magasin à Orgeval.

Nous leur souhaitons une très belle réussite. » commente Bernard Abbou, Directeur Général des Cuisines AvivA. Originaire de la région Auvergne-Rhône-Alpes, Thibault Oddou a dans un premier temps travaillé dans un cabinet de conseil en promotion immobilière, avant de s'orienter dans la création d'une entreprise spécialisée dans l'investissement immobilier. Issu d'une famille de commerçants - ses parents ayant possédé un magasin d'électroménagers - c'est tout naturellement que ce jeune entrepreneur dans l'âme s'oriente vers le secteur des cuisines, un marché porteur depuis de nombreuses années déjà. Dès son premier salaire, Thibault économise pour disposer de l'apport nécessaire à l'ouverture d'un magasin. Il a immédiatement été conquis par l'enseigne Cuisines AvivA, qui propose 3 gammes de prix très intéressantes pour les franciliens.

« La Franchise est, selon moi, gage de stabilité. J'ai une vision définie de la marque, des méthodes de vente et de l'accompagnement de A à Z tout au long de mon projet. C'est une véritable garantie pour moi puisqu'en faisant bien les choses, la marge d'erreur est très réduite », expose Thibault Oddou, franchisé Cuisines AvivA Melun.

L'enseigne Cuisines AvivA de Melun, dispose d'un magasin de 630 m² avec 13 expositions de cuisine. L'équipe se compose aujourd'hui de 2 concepteurs-vendeurs, accompagnés de Thibault, avec l'objectif d'ici un an et demi de recruter 6 vendeurs et une assistante de gestion.





À l'occasion de l'ouverture du magasin, une campagne promotionnelle est déployée du 8 février au 31 mars avec jusqu'à 6 électros offerts à l'achat d'une cuisine (voir conditions en magasin).

À PROPOS DE L'ENSEIGNE AVIVA

C'est en 2000, à Annecy, que naît la première enseigne de cuisines « high value, low cost ». Après avoir testé avec succès ce concept novateur, Cuisines AvivA lance son développement en franchise dès 2007 et est aujourd'hui présent dans toutes les régions de France.

Seul distributeur indépendant, Cuisines AvivA a mis en place une véritable centrale de référencement et de services. L'enseigne négocie auprès des fabricants et sélectionne pour ses clients une offre de produits unique proposée à des prix toujours compétitifs.

Pour conforter sa croissance sur son marché, Cuisines AvivA se concentre sur son coeur de métier : le commerce et se réinvente en bousculant les codes du secteur. Le réseau développe donc aujourd'hui le concept Cuisines AvivA sous 2 formats de magasin : en zone commerciale et en centreville. Pour les clients comme pour les futurs franchisés : avec Cuisines AvivA, tout est facile.



CHIFFRES CLÉS

- ▶ 91 points de vente
- 425 collaborateurs
- ▶ 89,5 M€ de CA

Site grand public : www.cuisines-aviva.com

Site franchise:

franchise.cuisines-aviva.com

CONTACTS PRESSE: